

An Herrn Ortsvorsteher Manfred Mahle

Ortsverwaltung Finthen

Mainz, den 15.11.2024

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 26.11.2024

Ortsbeirat Mainz-Finthen

Areal Lambertstraße

Aktuell wird der Standort der Peter-Härtling-Schule an der Layenhofstraße komplett neugebaut, damit 2027 dort dieser und der Standort an der Lambertstraße zusammengelegt und die Kapazitäten der Schule vergrößert werden können. Die Raumnot machte es nötig, dass bis dahin ein Teil des Unterrichts am Standort Lambertstraße in Containern stattfinden muss. Der Ortsbeirat erfuhr im nicht-öffentlichen Teil der letzten Ortsbeiratssitzung, dass diese Container bis zum Jahr 2028 an ihrem jetzigen Standort verbleiben sollen. Wir fragen uns deshalb, ob die Container vorsichtshalber, für andere Zwecke oder aufgrund veränderter Rahmenbedingungen beim Neubau, ein Jahr länger als eigentlich nötig genutzt werden sollen.

Für uns als Mitglieder des Ortsbeirats Finthen ist die Kenntnis darüber, wie, auch zeitlich betrachtet, zukünftig und mit dem gesamten Areal geplant wird, wichtig, da es sich bei dem Neubau der Schule um eines der größten Bauprojekte der letzten Jahrzehnte in unserem Stadtteil handelt und das Schulgelände Lambertstraße eine zentrale Rolle bei der Planung einer neuen Ortsmitte spielen könnte.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Ist weiterhin mit einem Ende der Baumaßnahmen und einer Eröffnung der Schule zum Beginn des Jahres 2027 zu rechnen?
2. Ist weiterhin geplant, alle Schüler der Peter-Härtling-Schule zur Eröffnung des Standorts Layenhofstraße auf dem neuen Standort unterzubringen?
3. Weshalb hat sich die Stadt dazu entschieden, die Container bis zum Jahr 2028 aufzustellen?

4. Welche zukünftige Nutzung plant die Stadtverwaltung bezüglich des Areals auf der Lambertstraße (Schulgebäude, Platz und Sporthalle)? Ist die Sporthalle weiterhin als für alle Vereine nutzbarer Ort für Veranstaltungen und Sport gedacht?

gez. Markus Sieben

CDU - Fraktionssprecher

